

An Regierungen von Staaten und Ländern

Gottes Botschaft seit die älteste King James Bibel gedruckt ist, hat sich nicht verändert. Wer sie kennt schonungslose, richtend und zurechtweisende, an Deutlichkeit und Schärfe kaum zu überbietende Gerichtsbotschaft. Diese ist auf den Punkt gebracht, dass sie einschlägt wie eine Bombe. Sie verändert den Leser und Besitzer dieser Bibel, dass er ihren Inhalt weitergeben kann, dass seine Botschaft einschlägt wie eine Bombe. Sie ist aber auch äußerst lebensgefährlich wie eine Bombe, denn durch ihre Wahrheiten die sie verbreitet kann Gott einen leicht in den Tod treiben. - Also Vorsicht wir stehen in der Gerichtszeit Gottes, wenn Gott will ist die Gnadenzeit in einem Jahr, vielleicht auch viel kürzer vorbei. 06.11.17

Mein Computer sagt mir, dass ich versuche, sie gravierend darauf aufmerksam zu machen, ganz deutlich vor mehr als einem halben Jahr nun ist es sehr ernst (Deutschland), was ich mit Gottes Hilfe schnell auf der ganzen Welt durchsetzen soll. Wir können nur mit Gebet, durch vorbereiten vorbereiten, es in die Wege leiten. Was Gott durch Überzeugungsarbeit leisten muss. Nach der Führung Gottes an seinen dafür ausschlaggebenden Zeugnissen für die Menschen, und Führungen die in die gleiche Richtung wiesen, dass wir in der Gerichtszeit Gottes, angekommen sind. Ausgemachte Zeichen hoher Kirchturm fällt um. Wäre passiert in 84028 Landshut höchster Backsteinturm noch 2000, durch ein lange komplizierte Arbeit Notfundament für diesem Turm vor 2000, erstellt, sicher berichtete die Landshuter Zeitung darüber. Wenn Gott will, können sie diese Berichte noch einsehen. Stadttor fällt um geschehen auch in Landshut, Isartor, ca. 2000 obwohl es heftigsten Angriffen standhielt und ohne Fundament gebaut war, hat es Gott über Jahrhunderte aufrecht stehen lassen. Nach meinen Informationen sollte der Kirchturm 10 Jahre vor dem Gericht Gottes umfallen und das Stadttor 5 Jahre vorher. Wäre nach meiner Berechnung ca. 2005 gewesen heute haben wir s. o..

Durch die deutsche Ausgabe der veränderten ersten Auflage der ältesten King James Bibel, bin ich drauf gekommen (Gott hat mich so geführt, dass Gottes Gericht auch sein kann, das Eon (Weltende neuer Zeitabschnitt der Erdgeschichte auch sein kann, dass Gott eindeutig die Menschheit vor die Wahl stellt entweder ohne Kompromisse einzugehen oder sich zur ausschließlichen vom Erdboden, zu leben. Seine Gebrauchsgegenstände dadurch erhält und sich davon Ernährt. Zu graben ist nur erlaubt, und das, nicht tiefer als nötig zum ernten von Wurzelgemüse Gott macht einen Unterschied, ob dieser ein treuer ernster Nachfolger Gott JHWHs, der Gott der Bibel. Versucht doch ob euer Gott (für mich ist ein fremder Gott ein von Menschen gemachter Götze), genauso mächtig ist, wie Gott JHWH, aus der Bibel, das ist der deutliche Beweis, den ich fordern muss, wegen dieser Aussage.

Bis HIER HER kontrolliert, weiterlesen. Mein Computer verändert alles immer wieder. BITTE machen sie das Nötige und leiten Sie Gottes Gnade eines Paradieses auf Erden, wenn wir mit seinen unveränderten Zeugnissen (sein Wort und seine Schöpfung leben) diese sind für falsche Menschen vor Gott und abgeschwächt vor den Menschen äußerst lebensgefährlich und todbringend. - So viel bis jetzt, arbeite weiter.

Seit dem 14.10.17, kann ich wieder meine genauere Urtext Übersetzung, die 1985 gedruckte Elberfelder Bibel, weil holprig lesen und verstehen. Nach der ersten graviriden „Therapie in den Tod“ konnte ich sie nicht mehr verstehen und lesen. Durch heutiges Lesen/ Ausprobieren an mehreren Stellen, konnte ich sie wieder verstehen, das führe ich auf die sehr niedrige Dosierung, der für mich giftigen Psychopharmaka zurück. Es ist dies die öfter im Gebet geprüfte Maximaldosis (25 mg Xepion) . Diese Dosis ist immer wieder im Gebet geprüft. Wenn sie wegen schlechter Abfüllung oder auch sonst erhöhen wollen, lassen Sie sich bitte auf das Verhalten, der Psychiater, von der Psychiatrie Karlsruhe ein (12/2005-5/2006). Diese ließen sich darauf ein mein Verhalten zu beurteilen, musste mich 14 tägig bei ihnen vorstellen. Nicht länger ausgehalten, weil ich ein

Bedürfnis hatte was dringend zu klären, diese Psychiatrie muss sich Gott in den Weg gestellt haben. Heute kann ich aus den Umständen und Situationen diese Rückschlüsse ziehen.

Gott hat weiter aufgedeckt, an dem bereits Erfahrenen den Umständen, ich erinnerte mich an eindeutige Beweise in der Geschichte kann ich sicher sagen dass es Gott war (nachprüfbar Tatsachen). Die Botschaft steht 100% für Gottes unliebsame Wahrheit. Bitte lesen auf meiner Homepage, www.ueberleben-yeshuja.de: die Wichtigen Dokumente auf allen Seiten. Auf der Seite Aktuelles & Wichtiges, unter...Bücher neu eingestellt Gottes GeRECHT... (Gottes GeRECHTigkeit, Gericht & Gnade) zur Anwendung empfohlen. - noch zu ungenaue Textangaben, muss ich ändern-